

Astrid-Lindgren-Schule



„AKTIV“ in Bergheim Süd-West

PRESSEMELDUNG

Ene Besuch im Zoo, oh, oh, oh, oh

Bergheim/Rhein-Erft-Kreis: Zum Abschluss der ersten Herbstferienwoche fuhren wir nach Köln. Nach einer kleinen Stadtrundfahrt, dabei sahen wir den Kölner Dom ganz nah, besuchten wir den Zoo und konnten so viele Tiere entdecken und beobachten. Die Zeit verging wie im Flug.

Bevor wir aber wieder die Heimreise antraten, durften wir noch das Aquarium erkunden.



Alle Kinder fanden: „Das war ein toller Tag!“

Dat es esu schön, dat es wunderschön.